

ESEBAT

Ecole Supérieure
d'Electricité, du Bâtiment
et des Travaux Publics
www.esibat.com



Etablissement d'Enseignement Supérieur habilité par le ministère de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche et de l'Innovation, ESEBAT est un établissement de formation technique et professionnel agréé sur décret par le ministère de l'Emploi, de la Formation Technique Professionnelle.

En combinant les deux approches, ils forment des profils directement opérationnels sur le marché de l'emploi, ce qui justifie le fort taux d'insertion des sortants de l'ESEBAT.

Une fois diplômé de l'ESEBAT, les étudiants sont aptes à continuer leurs études dans n'importe quel établissement et on les retrouve en Europe et en Amérique.

Ils sont évidemment prêts pour l'entreprise comme le marché le prouve au Sénégal, en Afrique et à l'extérieur du continent africain.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 170 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Master européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Licences et Masters

- Génie Civil - Bâtiment et Travaux Publics
- Électrotechnique et Informatique Industrielle
- Electromécanique et Systèmes Automatisés (EMSA)
- Géomètre-Topographe
- Mines - Géologie et Pétrole
- Géotechnique et Routes
- Energies Renouvelables et Efficacité Énergétique
- Hydraulique et Assainissement
- HQSE-Hygiène Qualité Sécurité Environnement
- Management des Projets et Suivi-Evaluation
- Management et Passation des Marchés
- Transport Logistique et Chaîne d'Approvisionnement



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français



INFOS PRATIQUES

16 rue de Kolda
Point E - Dakar
SÉNÉGAL
+221338253674 - 338254442-774017860
esebat@esebat.com



INFOS RÉGION

Transports
<https://bit.ly/3HCzSoA>
Tourisme
<https://bit.ly/34oeKnu>
Collectivités
<https://sec.gouv.sn>
Patrimoines Remarquables
<https://bit.ly/34p1MpG>
Équipes de sport emblématiques
1. AS Bopp Basket Club
AS Bopp Basket Club (hommes)
2. AS Bopp Basket Club (féminin)
AS Bopp Basket Club (femmes)



VIE ASSOCIATIVE

- Alumni
- Association étudiante



CHIFFRES CLÉS

566 étudiants
76 enseignants
40 stages proposés par an
Date de création : 2008
1 campus
■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **CAMES, ANAQ-SUP**

LES + DE L'ÉCOLE

- Moins d'un kilomètre de l'Université de Dakar
- Quartier réputé pour sa tranquillité et sa sécurité propice aux études
- Locaux spacieux avec plusieurs laboratoires
- Confiance de plusieurs états africains qui leur confient chaque année de nouveaux bacheliers ou étudiants
- Formation assistée à distance
- Professeurs issus du monde professionnel et des universités
- Accréditation CAMES et AnaqSup

ESEBAT

Ecole Supérieure
d'Electricité, du Bâtiment
et des Travaux Publics
www.esibat.com



Higher Education Institution accredited by the Ministry of Higher Education, Research, and Innovation, ESEBAT is a technical and vocational training institution accredited by decree by the Ministry of Employment, Technical Vocational Training.

By combining the two approaches, they form directly operational profiles on the labour market, which justifies the high integration rate of ESEBAT leavers.

After graduating from ESEBAT, students can continue their studies at any institution and can be found in Europe and America.

They are obviously ready for business, as the market shows in Senegal, Africa, and outside Africa.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

Bachelor's and Master's

- Civil Engineering – Building and Public Works
- Electrotechnics and Industrial Informatics
- Electromechanics and Automated Systems
- Surveyor-Topographers
- Mines – Geology and Petroleum
- Geotechnics and Roads
- Renewable Energies and Energy Efficiency
- Hydraulics and Sanitation
- HQSE-Hygiene Quality Safety Environment
- Project Management and Monitoring-Evaluation
- Management and Procurement
- Transport Logistics and Supply Chain



TEACHING LANGUAGES
French



PRACTICAL INFOS

16 rue de Kolda
Point E - Dakar
SÉNÉGAL
+221338253674 -
338254442-774017860
esebat@esebat.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
<https://bit.ly/3HCzSoA>
Tourism
<https://bit.ly/34oeKnu>
Local government
<https://sec.gouv.sn>
Famous heritage
<https://bit.ly/34p1MpG>
Local sports teams
1. AS Bopp Basket Club
AS Bopp Basket Club (men's team)
2. AS Bopp Basket Club (féminin)
AS Bopp Basket Club (women's team)



CAMPUS LIFE

- Alumni
- Student association



KEY FIGURES

566 students
76 teachers
40 internships offered per year
Date of creation: 2008
1 campus
■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: CAMES, ANAQ-SUP

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Less than a kilometer from the University of Dakar
- Neighbourhood renowned for its tranquility and security conducive to studies
- Spacious premises with several laboratories
- Confidence of several African states that entrust them each year with new baccalaureates or students
- Remote-assisted training
- Professors from the professional world and universities
- CAMES et AnaqSup accreditation